

Boletín Número 229
Toluca, México, a 21 de noviembre de 2014.

IEEM PROMUEVE LA CULTURA POLÍTICA ENTRE JÓVENES DE VALLE DE BRAVO

- Hernán Mejía López, Titular de la Unidad Técnica de Fiscalización del IEEM, impartió la conferencia “Juventud, innovación y multiculturalismo” en el Tecnológico de Estudios Superiores de Valle de Bravo.

Al impartir la conferencia denominada “Juventud, innovación y multiculturalismo”, en el Tecnológico de Estudios Superiores de Valle de Bravo, Hernán Mejía López, Titular de la Unidad Técnica de Fiscalización del Instituto Electoral del Estado de México, señaló que los jóvenes tienen grandes retos y, al representar un importante segmento de la población del país, los invitó a que se preparen y sean factores del cambio, mediante el impulso de acciones innovadoras.

Esta actividad académica forma parte del Ciclo de Conferencias sobre Cultura Política Democrática y Educación Cívica 2014, con el cual el IEEM busca construir una ciudadanía cada vez más informada, responsable y sensible para participar en la solución de los problemas que nos atañen en el espacio público.

Ante alumnos, catedráticos y el director general de esta casa de estudios, Roberto Laureles Solano, Hernán Mejía López expuso un amplio panorama acerca de los retos que enfrentan los jóvenes en la actualidad, pues son un segmento poblacional pujante al que se le debe atender, toda vez que una de cada 5 personas tiene entre 15 y 24 años de edad, lo que equivale al 20% de la población mundial, la cual, en nuestro país en ese rango se ubica en el 18%, representando un sector al que deben enfocarse las políticas públicas para su adecuado desarrollo y competitividad.

Al hacer una evaluación en torno de las necesidades de innovación que tiene ente sí México, explicó que uno de los desafíos más grandes del país es incrementar el porcentaje de inversión del Producto Interno Bruto en ciencia y tecnología, porque sólo se destina el .37% del presupuesto, lo que está muy por debajo de naciones como Israel o Estados Unidos que invierten 4.3% y 3.0% respectivamente, pero también es necesario que los jóvenes se interesen por aplicar sus conocimientos e innovar en su áreas de aprendizaje.

Entre los jóvenes llamaron la atención casos de éxito como los de Bill Gates, Steve Jobs y Pep Guardiola, quienes según lo explicó el propio Hernán Mejía, se distinguen por ser innovadores en sus ámbitos, pero sobre todo porque se han caracterizado por su constancia y tesón en el cumplimiento de sus objetivos.

Por lo que hace al multiculturalismo, destacó que nuestro país se distingue por ser el primer lugar con población indígena de América Latina, con más de 14 millones, y esa diversidad étnica y cultural conlleva un derecho a la diferencia que implica la protección del más débil, incluso contra su propia cultura como son sus usos, costumbres e identidad, pues hoy en día hay diferencias entre multiculturalismo, regionalismo y universalismo.

En la conferencia estuvieron presentes diversas personalidades de Valle de Bravo, quienes coincidieron en la importancia que tiene para este municipio la realización de las conferencias que ofrece el Instituto Electoral del Estado de México para fomentar entre los jóvenes principios y valores democráticos.

Este Ciclo de conferencias es coordinado por la Dirección de Capacitación del IEEM, a cargo de Rafael Plutarco Garduño García y forma parte de las actividades del Programa para el Fortalecimiento de la Cultura Política Democrática y Educación Cívica 2014, dirigido a primeros electores, con la finalidad de invitar a los jóvenes estudiantes de nivel superior de la entidad a contribuir a construir una ciudadanía más informada, que participe activamente y en forma responsable en la vida pública del país y del Estado de México.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social